Acta Correspondiente a la Instalación de la Comisión Edilicia de Obras Públicas.

En la ciudad de Guadalajara, Jalisco siendo las 11:30 horas del día martes 9 de octubre de 2012 en el Mezanine 1 de Sala de Regidores que se ubica dentro del inmueble que ocupa el H. Ayuntamiento de Guadalajara, el Regidor Alejandro Elizondo Gómez Presidente de la Comisión Edilicia de Obras Publicas de acuerdo a los artículos 40 y 43 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara procede a instalar formalmente la Comisión Edilicia de Obras Publicas, por lo que en desahogo del punto numero I del orden del día.

I.- Lista de asistencia y declaración de quórum

Regidor Jesús Enrique Ramos Flores- presente-

Regidor Verónica Gabriela Flores Pérez-presente-

Regidor Salvador Caro Cabrera-presente-

Regidor Mario Alberto Salazar Madera-presente-

Continúa el Regidor Presidente de la Comisión, Toda vez que de acuerdo a lo establecido en el artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara contamos con quórum, es que damos por iniciada esta sesión, les informo a los miembros de esta comisión que nos acompaña el Coordinador del Grupo Edilicio de Acción Nacional el Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.

Pregunta si es de aprobarse el orden del día dispuesto... Es aprobado el orden del día.

Continuando con el punto segundo del día.

II.-Presentación e instalación de la Comisión Edilicia de Obras Públicas

El Regidor Presidente de la Comisión Edilicia de Obras Publicas refiere, Es por lo que en cumplimiento con lo dispuesto en el artículo 40 del reglamento del ayuntamiento de Guadalajara damos por instalada la Comisión Edilicia de Obras Publicas.

Es para mi un honor fungir como presidente de esta comisión edilicia de obras publicas, misma que es de suma importancia para el desarrollo del municipio, además de que me permite participar en tareas de relevancia para la vida interna del municipio, como las que se realizan al interior de la Comisión de Adjudicación de Obra Publica y el Instituto Municipal de la Vivienda.

Algunas acciones que realizare al interior de la comisión que presido son las de:

Vigilar y colaborar en el ámbito de mis atribuciones a la realización de obra publica necesaria y de calidad.

Estudiar y en su caso retomar el proyecto de modificación integral al reglamento de obra pública.

Vigilar en forma propositiva los trabajos de las dependencias municipales con funciones de obra publica.

Participar activamente en los procesos que realice la Comisión de Adjudicación de Obra Pública vigilando los mismos se realicen con la mayor transparencia previniendo con esto posibles casos de corrupción.

De igual forma colaborar activamente dentro de los trabajos que realice el Instituto Municipal de la Vivienda de Guadalajara ya que tengo un especial interés en que la vivienda que se genere con motivo de sus trabajos se ha de calidad y digna para quienes la habiten.

Se procede al desahogo del tercer punto del orden del día.

III.-Nombramiento del Secretario Técnico

Manifiesta el Presidente de la Comisión; De conformidad con lo dispuesto en los artículos 73 y 73bis del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara hago de su conocimiento que desempeñara las funciones de Secretario Técnico de la Comisión Edilicia de Obras Publicas el Abogado Ulises Joaquín Chan Vital.

En desahogo del punto cuarto del orden del día.

IV. - Asuntos Varios

Se informa que fue entregado a cada uno de los miembros de la Comisión Edilicia de Obras Públicas, un listado con los asuntos pendientes por dictaminar, lo anterior para su conocimiento.

En cumplimiento con el último punto del orden del día.

V.- Clausura.

Al no haber más asuntos que tratar y siendo, las 12:00 horas se da por clausurada la sesión de instalación de la Comisión de Obras Públicas.

REGIDOR ALEJANDRO ELIZONDO GOMEZ

PRESIDENTE DE LA COMISION EDILICIA DE OBRAS PUBLICAS

REGIDOR JESUS ENRIQUE RAMOS PLORES.

VOCAL.

REGIDOR VERONICA GABRIELA FLORES PEREZ.

VOCAL.

REGIDOR SALVADOR CARO CABRERA.

VOCAL.

REGIDOR MARIO ALBERTO SALAZAR MADERA

VOCAL.

La presente hoja de firmas pertenece al acta de Instalación de la Comisión Edilicia de Obras Públicas, celebrada el 09 de octubre de 2012.